

令和4年6月3日

保護者様

三木市立吉川小学校
校長 長谷川 珠里

吉川小学校 新たなスタートを迎えて（10）

深緑の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日頃は、本校教育にご理解ご協力をいただき深く感謝いたします。

本日、プール掃除を行いました。令和2年・3年度は新型コロナウイルス感染症対策のため、三木市の小学校では水泳の授業を行っていませんでしたので、3年ぶりの掃除となりました。児童が掃除をする前に教職員が高圧洗浄機等を使って大まかな掃除をし、仕上げは児童に託しました。

引き続き、東吉川小学校と吉川小学校の統合初年度ですので、学校での様子や保護者をお願いしたい事等をお伝えする方法として、本文書をお渡ししています。お読みいただく時間を作っていただき、ご確認をお願いします。

なお、本校のホームページにも同様のものをUPしていますので、過去の文書も確認いただけます。必要に応じてご利用ください。

☆学校HP（ホームページ）アドレス <http://www.miki.ed.jp/el/yokawa/>

☆検索窓に「吉川小学校」を入力して検索ください。

1 プール掃除について



5・6年生の児童が掃除を行いました。「プールに入るのが楽しみ。」という声も聞こえてきました。水泳の授業は3年ぶりとなります。



着替えはブルーシートで囲っているテントで行います。換気のため、屋根部分にはシートを付けていません。

また、熱中症対策のため、プール掃除も水泳の授業もマスクは外して行います。

テントの中へ、脱衣かご等を運ぶ役は、バス通学よりも早く登校しているみなぎ台地区の高学年が手伝ってくれています。

2 学び直しタイムについて

学級での学習を進める中で、「理解するのが難しくなってきた。」「その時は分かった気がするが、すぐに忘れてします。」という子どもの声を聞きます。

また、保護者からは「家で子どもから勉強を教えてと言われるが、高学年になってくると（特に算数は）どう教えていいか困る事がある。」という思いをお聞きしました。

そこで、本校では下記の通り、「学び直しタイム」という取組を行います。4年生から6年生には保護者あての文書を後日持ち帰らせますので、お子様と相談していただき、希望される場合はお申し込みください。

(1) 実施時期 令和4年6月21日（火）～令和5年2月28日（火）
全30回

(2) 対象学年 4～6年 希望者10名程度

(3) 実施曜日と時間帯

原則 火曜日 8時35分～9時20分（1校時）

(4) 実施方法

ア 指導者

地域人材(教員OB)、教員志望の大学生等

※本校の教員(教頭等)も指導者となります。

イ 学習内容

児童の学力状況を踏まえ、教科担任と指導者が連携を図り、算数を中心に教科書に応じた個別学習に取り組みます。(現在学習している内容も含みます。)

(5) 実施場所

吉川小学校 会議室

(6) その他

現在学習している単元の理解を深めるため、関連ある学習内容に立ち返って学び直しを行い、現在の学習内容理解につなげていきます。個別支援を少

人数で行いますので、すでに個別支援を行っている特別支援学級に在籍している児童を除きます。

(7) 募集方法について

担任から趣旨を全児童に説明し、希望を確認しています。希望のある児童の保護者へ、詳細を記載した文書を本日お配りしています。



【学習の流れ等】

- ① 今学習している課題を確認
- ② つまずきポイントを確認
- ③ つまずきポイントに戻って学び直し
- ④ 今学習している課題に取り組む



3 うさぎの赤ちゃんについて

飼育委員会が中心となって、閉校校から集まってきたうさぎを育てています。本日の「すぐーる」でもお伝えしましたが、赤ちゃんが生まれました。「家で飼いたい。」という児童には「家族で相談してください。」と伝えています。ご自宅で飼っていただける場合は連絡帳等で学校へお知らせ下さい。よろしくお願いいたします。



4 堀光美術館から

スマイル学級で5月25日(水)に三木市立堀光美術館に行ってきました。現在、よねざわともみさんの企画展「ハンペルマンに恋をした～紐仕掛け人形の魅力～」が開催されており、作家さんと一緒にワークショップも行っていただきました。その際に児童が作成したものを作品として展示されていますのでお知らせします。

なお、この企画展は6月12日(日)までとなっています。スマイル学級には

